

+49 911 2314626

den Nachmittagsunterricht. Die Kornburger Schule richtet ihr Augenmerk auf die offene GTS, aber man bräuchte dafür einen Träger (z.B. Jugendamt). Dieser müsste dann die freiwilligen Angebote finanzieren und organisieren. Ein Mittagessen muss angeboten werden.

Frau Schmidt möchte aufgrund des großen Interesse der anwesenden Eltern zu einem Informationsabend über die offene/gebundene Ganztageschule im nächsten Schuljahr einladen.

2. Informationen „Intern“

a) Rückblick

Schwerpunktsetzung des Schuljahres 06/07 war „Sicherheit durch's Jahr“ (Erinnerung: Erste Hilfe/ Sexualerziehung/ Gewaltprävention/ Prävention sexuellen Missbrauches)

b) Schwerpunktsetzung (Leitziele)

Um einen Überblick über die Schwerpunktsetzung der Schule zu erhalten, wurde die in der letzten päd. Konferenz erstellte Seite besprochen. Hier zeigen sich die 7 Leitziele (siehe Anhang). Als achties Leitziel kam hinzu: „Werteerziehung, die für das Leben stark macht, ist uns wichtig.“

c) Namensgebung

Im Anschluss erfolgte ein Lehrerbeschluss zur neuen Namensgebung der Grundschule Kornburg. Der Lehrerbeschluss wurde am 24.5.07 um 18.45 Uhr einstimmig angenommen. Es war bereits in der pädagogischen Konferenz am 19.3.07 diskutiert und einstimmig angenommen worden. Die Abstimmung wurde dabei aber vergessen.

Herr Chovanec sicherte die Zustimmung des Elternbeirates zur Namensgebung der Schule zum 24.5.07 zu.

d) Menschenrechtsbaum

Die Schule hat sich bei einer Aktion der Stadt „Menschenrechtsbäume“ beworben und die Zusage für einen Baum erhalten. Im Schulhof soll eine Neubepflanzung mit einem Ginkobaum erfolgen. Außerdem soll eine Tafel und ein Stein mit einem eingravierten Menschenrecht aufgestellt werden.

e) Schulhofgestaltung („Aus 1 mach 3“)

Zudem soll ein Klettergerüst und eine Tischtennisplatte den Schulhof bereichern. Es wurde dafür bereits 1000 € gespendet. Die Schule benötigt dafür vorrausichtlich ca. 10000 € Eigenkapital, da die restliche Summe von 20000 € eventuell aus dem Projekt „Aus 1 mach 3“ geschöpft werden könnten. Eine Begehung des Pausenhofes erfolgt am 25.5.07. Danach steht fest, ob ein Zusage der Gelder gegeben wird.

Die anschließenden Elternmeldungen zeigten, dass eine Spendentafel gewünscht wird. Diese und die Zusage des 1:3 Sponsoring würde wohl die Spendenlaune erhöhen.

Teil II: Aufteilen in Arbeitsgruppen (19.15 –19.45Uhr)

Nach dem Informationsteil wurden die zu bearbeitenden Themen an der Tafel vorgestellt (siehe Teil III). Die Anwesenden bildeten verschiedene Gesprächskreise.